

【学校だより】

南アルプス市立 小中一貫校 芦安小学校



芦安っ子

【学校教育目標】
郷土を愛する心と夢を育み
未来を拓く人づくり

芦安小学校の合言葉

「やってみよう！見つけよう！広げよう！」

令和7年12月19日 NO.9 校長 松田 晃一

「冬の訪れとともに」



この時期、午後1時には南の山に日が沈み、芦安の冬の訪れを感じています。冷たい空気の中には、どこか凜とした静けさが漂い、2学期の歩みをゆっくりと振り返る季節となりました。

この2学期は、子供たちにとって大きな経験の積み重ねの場がたくさんありました。芦安ふれあい運動会から始まり、校外学習に白峰祭など、多くの行事を通して、一人ひとりが自分の役割を自覚し、協力しながらやり遂げようとする姿が見られました。気が付くと、日々の授業や生活の中で静かに積み重ねてきた努力が、確かな成長となって表れています。

友だちとの関わりも深まり、互いを尊重する落ち着いた関係が育ってきたことは、学校全体の雰囲気にも温かさをもたらしています。子どもたちが安心して学び、挑戦し、失敗からも学べる環境は、保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力によって支えられているものです。改めて心より感謝申し上げます。

まもなく冬休みを迎えます。子供たちには、一度立ち止まり、家庭での時間をゆっくり味わいながら、新しい年への力を蓄えてほしいと思います。そして3学期、また成長した姿と出会えることを楽しみにしております。

本年も本校の教育活動への温かなご支援を賜り、誠にありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。



【中央橋工事のお知らせ】

下の期間中、本校北側にある中央橋の修繕工事が行われます。工事期間中、車両通行止めの期間が発生しますので、来校の際にはご注意ください。

○工事期間:令和7年12月4日～令和8年3月19日

通行止め期間①: 令和7年12月4日～12月18日(日曜日は除く): 8時20分～17時

通行止め期間②: 令和8年1月10日～1月25日: 終日通行止め

通行止め期間③: 令和8年2月20日～3月3日(日曜日は除く): 8時20分～17時

・来校の際は、古屋敷橋より迂回していただきますようお願いいたします。

・歩行者及び自転車は通行可能です。



【日課表の変更について】

令和7年11月21日付「日課表の変更に伴う下校時刻の変更について」でお知らせした通り、「児童の放課後の時間にゆとりをもたせるため」「授業の質を高めるために教職員の授業準備の時間を十分に確保するため」等を理由に、日課表の見直しを検討してまいりました。については、3学期も継続をしていくことを考えております。ご意見等ありましたら、別途アンケートを実施しますのでお聞かせください。なお、この見直しにより、年間の授業時数が変わることはありません。

学校のようす

行事や活動の様子を
写真で紹介します！



他の行事につい
ては、学校HP
「お知らせ」で
ご覧ください。

【児童会役員選挙】

12月12日、令和8年度児童会役員選挙を行いました。立会演説会では、音楽室に全校児童が集まり、立候補者一人ひとりが堂々と自分の考えを語りました。立候補した7人からは真剣さが伝わってきました。「なぜ立候補したのか」「どんな学校にしたいか」「自分の長所はどんなところか」、どの演説にもそれぞれの強い思いが込められていました。児童会選挙の取り組みを通して、子供たちが自治の大切さを学び、仲間の思いに触れながら成長する貴重な時間となりました。これからも児童の主体性を育む取り組みを大切にしていきたいと思います。



【早川北小学校との交流会】

令和5年度から早川北小学校との交流が始まりました。今年度は、11月26日に早川北小学校のみなさんが、芦安小学校を訪れ、交流会を行いました。それぞれの学校紹介、名刺交換、校歌の交流、学校ごとに企画したゲームなどを通して、親睦を深めました。計画を進める中で驚いたことがありました。今回、お互いの校歌を紹介することになり、調べてみると両校の校歌とも作詞：秋山晴時 作曲：保坂梅芳 と、同じ方だったのです！。



【焼いも体験】

11月18日、小中学校全校で「焼きいも体験」を行いました。今年は、農園サポーターや保護者の皆さんに、火の準備や焼け具合の見守りなど、多くの支えをいただきました。自分たちで栽培してきたサツマイモの味は格別だったようで、「おいしい！」「来年もやりたい！」という声がたくさん聞こえてきました。ご協力くださった皆さんに心より感謝申し上げます。

